



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和4年9月1日 No. 10
園長 安藤賢治

“初めての今日を生きる” ～ときめきを～

■いつしか、吹く風に涼しさを覚える朝夕になっています。
3年ぶりに行動制限のない夏休みが明けての2学期を、大きな事故等もなく、全員で迎えられそうで何よりです。

感染症対策をとりつつ、“明るく 元気な子供たち”と、笑顔で過ごしていきたいものです。



8月 登園日<誕生会>

～この夏、出会った言葉～

「初めての今日を生きる」…人生は、毎日が新しい…



* (遅れること) 昨年 夏の映画「ブルーヘブンを君に」より

➢考えてみれば、“そのとおり”です。

私たちも子供たちも、『初めての積み重ね』を生きているのです。

なんて、新鮮な響きでしょう。

年齢を重ねても、ときどき、わくわくしてきます。

ましてや、子供たちにとっての毎日は・・・！

そこで展開する出来事 “すべてが新鮮”といえるでしょう。

経験を重ねて成長していく子供たちに エールを届けます。

子供を目の前にして、私たち大人は・・・

子どもの未来を心配したり期待したりする以上に、子どもの今、この時の姿をじっと見守り、ときには驚嘆する心こそが、目の前のなすべきことに辛抱強く立ち会う覚悟を保育者にさせるのでしょうか。

日々の日常性を生きる保育者(すべての大人たち)へのエールのようにも聞こえます。

「幼児教育じほう」 2022.5 より (下線、カッコ加筆)

*「初めての今日を生きる」子供たちと一緒に過ごせる、そして、学べる喜びを大切にします。



<お知らせ>

○「**すぐーる**」の活用 (新たな配信システム)

➢毎朝：健康チェック or 欠席(遅刻・早退)

「保護者連絡」チャンネル

*体温 身体状況など

(欠席理由：詳細に)

～よろしくお祈りします～



○「**西部幼稚園 HP**」開設

➢公式HP(羽島市)として

*園紹介 *園生活

*園だより *緊急情報

*保護者の皆様へ *BLOG

～今後、随時更新します～

○**プール遊びについて**

➢今後1週間、天候不良が予想される為プール遊びは中止。水遊びは予定通り。